

# e-Boletín

Providing bi-weekly communication for PNMC

Favor de compartir ampliamente. Si usted recibe este e-boletín a través de más de una dirección, avísenos cuál es la dirección preferida. Para dar anuncios o para manejar su suscripción, escriba a brenda@pnmc.org. Vea la lista al final para fechas de publicación y límites para entregar información.

## Liberar y hacer espacio, Eric Massanari, PNMC Executive Conference Minister



¡Escuchar! Estoy parado a la puerta, llamando; sí escuchas mi voz y abres la puerta, Entraré a ti y comeré contigo y tú conmigo. APOCALIPSIS 3:20

Este es el mensaje de Cristo a la iglesia de Laodicea en el libro de Apocalipsis, una iglesia descrita como "tibia". Parece que la congregación se había vuelto complaciente; no eran "ni fríos ni calientes". Quizás se sentían abrumados por las circunstancias de su época y no sabían cómo seguir adelante. Se les recuerda que Cristo permanece permanentemente presente –presente a través del umbral de cada momento, presente en las posibilidades liminales de cada encuentro – y que sólo tienen que hacer espacio en sus corazones y en sus vidas para darle la bienvenida a Cristo y permanecer en él. el amor por el cual y para el cual han sido hechos.

#### ¿Qué es lo que nos dificulta abrir la puerta?

¿Qué hace difícil encontrar y acoger a Cristo que está presente en cada momento que vivimos y presente en cada persona que encontramos? ¿O acoger a Cristo que se complace en habitar en nuestros propios corazones? ¿Tenemos nuestras propias formas de tibieza? ¿Es nuestro miedo? ¿Nuestros juicios y expectativas? ¿Nuestro ajetreo? ¿Nuestro deseo de control? ¿Nuestra preocupación y ansiedad?

## ¿Qué podríamos liberar para que podamos abrir la puerta? y hacerle lugar al Amado que ya está aquí, dentro de nosotros y entre nosotros.

Como cristianos anabautistas tenemos una profunda sabiduría en nuestro linaje de fe que podría guiarnos a descubrir lo que significa liberar, dejar ir y hacer espacio para recibir a Cristo de manera más profunda y plena.

Los "reformadores radicales" del siglo XVI, nuestros antepasados como menonitas de hoy en día, buscaron describir y vivir una vida de discipulado arraigada en las Escrituras y, más profundamente, en el llamado de Cristo al discipulado activo y a la amada comunidad. Al describir este camino de discipulado se basaron en una palabra y un concepto que ya era familiar en el contexto cristiano germánico: *gelassenheit*.

Gelassenheit a menudo se ha traducido como "cedimiento", como ceder a la voluntad de Dios, o al discernimiento y la voluntad de la iglesia, el Cuerpo de Cristo. Desafortunadamente, esto a veces ha sido mal entendido y abusado en la historia del anabautismo, ya que se ha pedido a las personas que cedan ante sistemas opresivos y circunstancias abusivas y violatorias dentro de la propia iglesia. También se ha entendido erróneamente que implica una pasividad débil. Esto no es lo que los fundadores de nuestra tradición tenían en mente, ni lo que practicaron en su propia época de gran tumulto y prueba.

Al enfrentar una severa persecución y la perspectiva diaria del martirio, los anabautistas del siglo XVI se vieron obligados a explorar una noción más profunda y mucho más activa de liberación y entrega personal en el camino del discipulado. Se les pedía que caminaran por el camino del propio sufrimiento de Cristo, y encontraron inspiración en la oración de corazón abierto de Jesús: Abba, quita de mí esta copa. Pero no se haga mi voluntad, sino la tuya. -Lucas 22:42

En palabras de los propios reformadores del siglo XVI:

## Si [nosotros] llegamos a ser uno con Dios, [debemos] sufrir lo que Dios pretende obrar en [nosotros]. HANS DENCK Cuando verdaderamente nos demos cuenta del amor de Dios, estaremos dispuestos a renunciar por amor incluso a lo que Dios nos ha dado. HANS HAFFNER

Como menonitas norteamericanos de hoy en día, nuestras vidas no están amenazadas como resultado de nuestra fe. Sin embargo, hay muchas cosas en nuestras vidas que nos impiden ver y acoger la presencia de Cristo en los momentos que vivimos y en las personas con las que estamos.

Al igual que los primeros discípulos a quienes se les pidió repetidamente que dejaran ir –dejar ir las suposiciones, los juicios, los miedos, las expectativas y sus impulsos de control– para poder "venir y ver" la plenitud de Cristo, nosotros también estamos invitados a este camino de gelassenheit. Esta práctica de liberar y hacer espacio no es una negación de nosotros mismos, es de hecho un giro hacia la verdad y la plenitud de nuestro ser, como portadores de la imagen misma de Dios. Es el camino para convertirnos en una comunidad amada que conoce nuestras conexiones fundamentales con Dios, con nuestro prójimo y con toda la vida, y nutrir estas relaciones con fe, esperanza y amor. Que se abra la puerta.

## **NOTICIAS DE ORGANIZACIONES Y MINISTERIOS DE PNMC**

## Pacific Northwest Mennonite Historical Society

Voices of Conscience: Peace Witness in the Great War (VOC) Exhibit Los primeros visitantes de la exhibición VOC, que comenzó hace un mes, encontraron que la exhibición era estimulante y estaba extremadamente bien hecha. La exposición continúa hasta el **24 de septiembre** en el segundo piso de la Biblioteca Watzek en Lewis & Clark College, 615 S. Palatine Hill Rd., Portland, OR. Debido a que la escuela está en sesión, los fines de semana probablemente sean el mejor momento para visitar. Horas: lunes a viernes, 8:00 am a 10:00 pm. Sabados: 11:00 am – 7:00 pm.; Domingos: 9:00 am – 10:00 pm. Más información está en pnmhs.org.

## **Mennonite Country Auction**

La subasta será el sábado **7 de octubre** en Menno Mennonite Church. Todos son bienvenidos a este día de diversión y artículos especiales para recaudar fondos para el trabajo de desarrollo global del <u>Comité Central Menonita</u>. No hay tarifa de entrada y el estacionamiento es gratuito. (Las casas rodantes son bienvenidas, sin embargo, las conexiones no estarán disponibles). Las puertas abren a las 7:00 a. m. El desayuno se servirá de 7 a 9 a.m. Los puestos de venta abren a las 10:00 a. m. y el <u>Liberty Quartet</u> actuará a las 10:30 a. m. (El cuarteto actuará nuevamente el domingo para el servicio de adoración).

Se prefiere efectivo y cheques. Se aceptarán tarjetas de crédito para los artículos de subasta y la mayoría de los stands. Los montos en dólares pagados por artículos por encima del valor justo de mercado de los artículos son deducibles de impuestos.

## Oregon Mennonite Relief Sale

Reúnase en el Centro de Exposiciones y Ferias del Condado de Linn para la Venta de Ayuda Menonita de Oregón 2023, el sábado 21 de octubre.

Además de la colección de colchas, productos horneados, libros y antigüedades de la venta, la nueva tienda **Menno Marketplace** está buscando donaciones de artículos artesanales. Hay más información en <a href="www.oregonmccsale.org">www.oregonmccsale.org</a>.

# **PUESTOS PASTORALES ABIERTOS:**

First Mennonite Church, Aberdeen, ID,

está buscando un pastor de tiempo completo. La congregación ha estado adorando. desde 1907.

Para leer la descripción completa del trabajo, haga clic aquí,

y para obtener información sobre la congregación, haga clic <u>aquí</u>.

#### (%%)

## Salem Mennonite Church, Keizer, OR,

está buscando un pastor de tiempo completo. La congregación se estableció en 1961. Para leer la descripción completa del puesto, haga clicaquí.

(%%)

## Zion Mennonite Church, Hubbard, OR,

La Iglesia Menonita Zion de Hubbard, OR está buscando un Director/a de Ministerio Juvenil de medio tiempo. El trabajo incluirá conectarse regularmente con estudiantes de secundaria y preparatoria; asociarse con voluntarios para planear actividades y eventos regulares; y dirigiendo una clase basado en la Biblia para un grupo de jóvenes los domingos por la mañana.

**(385)** 

Para consultar sobre estas oportunidades, póngase en contacto con Eric Massanari en eric@pnmc.orq.

## **MENNONITE CHURCH USA & OTRAS AGENCIAS**

## Goshen College

Los estudiantes de secundaria tienen varias oportunidades próximas para visitar el campus de Goshen College durante las jornadas de puertas abiertas de otoño. Los estudiantes pueden recorrer el campus, hablar con los profesores, aprender sobre ayuda financiera y becas y explorar lo que significa estudiar en Goshen College.

6 de oct | Jornada de puertas abiertas

23 de oct | Jornada de la Carrera de Enfermería y Salud Público

26-28 de oct | Fin de semana Fly and Drive (para estudiantes que viven a más de 100 millas de distancia)

#### Mennonite Church USA

MC USA se entristece al anunciar que **Patricia Shelly**, de 71 años, ex pastora, profesora, miembro de la Junta Ejecutiva de MC USA y moderadora, murió el 4 de septiembre en Newton, Kansas, después de una lucha de tres años contra el cáncer de páncreas. Para leer más sobre sus muchas contribuciones y talentos que compartió generosamente con la iglesia, siga <u>este enlace</u>.

Apache Stronghold sigue creyendo que la oración es una de las formas más poderosas de proteger uno de sus sitios sagrados, Oak Flat. El 4 de noviembre, los pueblos indígenas se reunirán en Oak Flat para orar y han invitado a personas de todas las tradiciones religiosas a unirse a ellos. La Coalición para desmantelar la Doctrina del Descubrimiento está alentando a las personas que puedan viajar a Oak Flat para un día de oración, y para aquellos que no pueden viajar, sugieren organizar eventos de oración en sus iglesias y comunidades. Lee la historia completa aquí.

#### **Proximos e-Boletínes:**

2 de oct (submissions due by 9/25) 16 de oct (submissions due by 10/9) 6 de nov (submissions due by 10/30) 20 de nov (submissions due by 11/13) Si usted desea contribuir algo, favor de enviar un anuncio breve en Inglés y en Español con un enlace r espectivo al Internet a <u>brenda@pnmc.org</u>. Nuestra meta es proveer un recurso valioso, no algo para atascar su buzón de ingreso. Si nos falta espacio, podemos omitir anuncios que son menos pertinentes a la conferencia de la PNMC. Anuncios van a aparecer solamente UNA vez, a menos que se especifique de otra manera. ¡Damos la bienvenida a su retroalimentación!

Para más actualizaciones PNMC: <a href="http://pnmc.org">http://pnmc.org/Resources/eBulletin</a> e-Boletín de Archivos: <a href="http://pnmc.org/Resources/eBulletin">http://pnmc.org/Resources/eBulletin</a>